

BA 1 Altstadt/ Lehel
Interfraktioneller Antrag für die BA-Sitzung am 26.06.2025

Pflanzkübel am / gegenüber des Radspielerbrunnen

Der BA1 Altstadt-Lehel beschließt:

Der Bezirksausschuss Altstadt-Lehel beantragt einen typischen Münchner Pflanzkübel mit Stühlen, analog der Pflanzgefäße in der Sendlinger Straße, an geeigneter Stelle am oder gegenüber des Radspielerbrunnen.

Begründung:

Der „Platz“ hat trotz des Brunnens und den Bäumen bisher keine Aufenthaltsqualität zu bieten. In seinem aktuellen Zustand (unabhängig der derzeitigen Baustelle) werden überwiegend Zweiräder, die die Zufußgehenden behindern, abgestellt und es gibt es keine Sitzmöglichkeiten. Lediglich am Brunnenrand besteht die Möglichkeit, sich niederzulassen. Besonders für körperlich eingeschränkte Menschen ist dies ungeeignet und für alle anderen eher ungemütlich.

für den Bezirksausschuss Altstadt-Lehel
Andrea Stadler-Bachmaier
Vorsitzendes des Bezirksausschusses Altstadt-Lehel
19.06.2025